## Eine kulinarische und musikalische Reise

Im Alterszentrum Büel in Cham hiess es «Benvenuto con Aperol Spritz». Ein kulinarisches und musikalisches Highlight verführte die Bewohnenden, Gäste und Mitarbeitenden im Alterszentrum Büel in Cham. Die Themenabende mit italienischem Flair waren ein Ereignis der besonderen Art.

Das Alterszentrum Büel verwandelte ihr Restaurant in eine italienische Küche mit südlicher Musik und viel Freude. Dies ganz im Sinne der Vision «Freude erleben». Das Duo Passion sorgte für ausgelassene Stimmung und löste bei so manch einem die Lust aus, das Tanzbein zu schwingen und oder voller Elan mit zu schaukeln bzw. mitzusingen. Die mediterrane Dekoration war liebevoll gestaltet und liess jedes Italien zugewandte Herz höherschlagen. Ein erfrischender Apéro war die perfekte Einleitung auf das darauffolgende Festmahl.

Von Bruschetta, Anti Pasti, Focaccia, Vitello Tonnato, Parmaschinken, Parmesanwürfel über Ratatouille, Piccata Milanese, Brasato al Barolosauce, Gnocchi und Penne war alles zu haben - eine kulinarische Reise durch Italien. Zum krönenden Abschluss gab es eine köstliche Auswahl an Desserts wie Tiramisu, Panna Cotta oder Stracciatella Glacé. Die Bewohnenden und Gäste sowie das ganze Büel Team haben es sehr genossen und freuen sich schon heute auf den nächsten kulinarischen Ausflug.

Für das Alterszentrum Büel: Phillip Weber und Diana Brand



Das Duo Passion sorgte für ausgelassene Stimmung.

Bild: PD